
Conjugación de verbos cuya raíz termina con -m o -n

Hay dos grupos de conjugación de verbos cuya raíz termina con -m o -n. El primer grupo requiere 
una “e” adicional para la conjugación y  el segundo grupo no. En esta página puedes ver los verbos 
que pertenecen a estos dos grupos.

Verbos con una “n” al final de su raíz, con una “e” adicional en la cojugación:

Un ejemplo:

zeichnen – dibujar
ich zeichne
du zeichnest
er / sie / es zeichnet
wir zeichnen
ihr zeichnet
sie / Sie zeichnen 

Más verbos de este grupo:
rechnen - calcular
ordnen - ordenar
öffnen - abrir
regnen - llover

Verbos con una “m” al final de su raíz, con una “e”  adicional  en la cojugación:

Un ejemplo 
(solo hay un verbo en este grupo):

atmen - respirar
ich atme
du atmest
er / sie / es atmet
wir atmen
ihr atmet
sie / Sie atmen



Verbos con una “n” al final de su raíz, sin una “e” adicional  en la cojugación:

Un ejemplo:

beginnen - comenzar
ich beginne
du beginnst
er / sie / es beginnt
wir beginnen
ihr beginnt
sie / Sie beginnen

Más verbos de este grupo:
dienen - servir
planen - planificar
kennen - conocer
scheinen – brillar / parecer
wohnen - residir

Verbos con una “m” al final de su raíz, sin una “e” adicional  en la cojugación:

Un ejemplo:

kommen – venir
ich komme
du kommst
er / sie / es kommt
wir kommen
ihr kommt
sie / Sie kommen

Más verbos de este grupo:
bestimmen - definir
kämmen - peinar(se)
qualmen - humear
strömen - (a)fluir
träumen - soñar
wärmen - calentar
räumen - despejar
bekommen - recibir
schwimmen - nadar


